

粹人 石屋の多趣味人生 その194

花粉症 その後

石屋紀次

前回花粉症対策で、オリゴ糖を紹介しました。毎朝会社に来てコーヒーを飲むのですが、その時にオリゴ糖を入れて飲んでみます。すると十五分程で鼻が通り、目のかゆみも改善されます。すごいなと感心しきりです。

そんな三月の三十日この日は花粉の量が半端では無く、朝からくしゃみと鼻水が止まりません。早く会社に行きたくてコーヒーを飲むと急いで行きました。自宅にもオリゴ糖を用意しておけば済む話ですが、それ程ひどくならないだろうと、高をくくっていました。通勤中も鼻水が止まらず、会社に入ってから、オリゴ糖入りのコーヒーを飲むとまたまた、鼻水が止まり、くしゃみも無くなり、目のかゆみも無くなります。事務員さんもそんなに良く効くのですか？と言う事で、他の社員にも飲ませて試してみると、皆楽になるとの返答で、これはそうとういいなと思っていました。

木曜日はラジオの収録が有りますので、夕方まで出かけます。車に乗り込んだ瞬間鼻水が出だし、くしゃみが出てきました。ものすごくひどい状態です。生のラジオ放送にも支障をきたしそうなので、二年ぶりに薬を買って飲みました。

そこで、ふと考えたのです。オリゴ糖は？なぜ効かない。会社を出た瞬間に効かなく

なる？なんかおかしい。冷静にいろいろ考えると、毎朝、会社でコーヒーを飲む。そうするとすぐに花粉症が改善される。そんなに即効性があるのもおかしい。もしかして違う物が原因で花粉症は改善されたのではないか？会社にいるときだけ効いているのでしょうか思えない。

アツと思いました。会社にはものすごく性能のいい空気清浄機が入れてあります。もしやそのせいでは。そう考えると辻褃の合うことがいっぱい。そうです。空気清浄機のおかげで花粉症がましになっていました。オリゴ糖は関係ありませんでした。今も快適にこの記事を書いています。オリゴ糖は忘れてください。

ラジオの放送時間・曜日が変わります♪

αステーション
All ART & HOUSE
毎週水曜日 朝6:00分～
オンエア中

現場報告



※鳴滝の物件の石膏ボード貼りです

- ★薬師山の物件(新築) 販売開始しました。
- ★鳴滝の物件(リノベーション) キッチン取付が始まっています。
- ★伊那の物件(リフォーム) 5月より着工です。契約致しました。
- ★生駒の物件(新築) 新規プラン完成。
- ★七条の物件(リフォーム) 工事依頼請けました。
- ★南丹の物件(ハイツ新築) 提案書作成しました。提出予定です。
- ★太秦の物件(リフォーム) 内部の改装に入っています。
- ★長岡京の物件(リフォーム) 断熱工事で着工致しました。
- ★白梅町の物件 エアコン入替追加工事依頼有りました。
- ★大津の物件(新築) 工事見積依頼請けました。
- ★原谷の物件 改装見積作成。
- ★大山崎の物件(収益物件) プラン提出致しました。
- ★網野の物件 現地打ち合わせ致しました。
- ★鳴滝の物件 売り土地販売中です。
- ★大手筋の物件 舗装工事を承りました。
- ★鞍馬口の物件 パーテーション工事を承りました。



行政への手続き

村田 真由美

弊社では『建設業』『宅地建物取引業』『二級建築士事務所』の許可を得て事業を行っています。今年は五年に一度の許可更新申請の時期で、四月から七月にかけて次々と期限がやってきます。昨年十一月からいからボチボチ作業を始めていました。昨年入社して初めての作業。手探りでいざやり始めると分からないことが多発、調べているとそこで分からないことが発生し、元々何が分からなくて調べていたのか分からなくなるといふループに何度も陥りました。申請用紙が変わっていたり、方法や内容も変わっていたり過去のものをコピー



して使うことも出来ず、ネットで調べたりメールや電話で問合せしながら、やっと終わりが見えてきました。やっていて思ったことは、必ず五年に一度この作業があるのでスムーズに進めるためにはコツコツ資料を残しておく。今回やったことをきちんとまとめてわかりやすく記録しておくという当たり前のことです。

幸運の四葉クローバー(白爪草)

多胡 賢一

子供の頃よく四葉のクローバーを見つけたことに夢中になりました。本来三枚の小葉ですが自然に四枚にならないという事実を最近知りました！

色んな可能性があるようですが、人や動物に踏まれたり、濃い肥料がかかったりする物理化学的な刺激で葉のもととなる極小さな成長点に傷がつくことにより一枚の葉が二枚に分かれることが考えられるそうです。四葉になる可能性は一万分の一程度の確率だそうです。しかしながら、たとえ物理化学的に変異したとはいえ一万分の一本を見つけたらそれは大変運がいいと思えません。



見つける確率を上げるコツは、人や動物などに踏まれやすい場所を選ぶことです。皆さんも野原や道端に白爪草が生えていたら幸運のクローバーを見つけてみてはいかがでしょうか。

W B C

高野 圭亮

先日優勝した日本代表の印象に残ったインニングです。

メキシコ戦九回裏
ピッチャーのレイエスに代わってG.ガイエ
ゴスがマウンドにあがる
1 大谷↓センターへの二塁打 二塁
2 吉田↓フォアボールを選ぶ
一、二塁一塁吉田↓代走

周東
3 村上↓ノーアウト二塁の
一、一からセンターへの逆
転サヨナラツーベース！
試合終了



アメリカ戦九回裏
守備交代:センター→牧原 守備変更:二→一
トバー→センター→レフト 守備変更:大谷
Dエド→ピッチャー 日本Dエ解除
1 三塁→二塁→フォアボールを選ぶ一塁
2 三塁→二塁→レフト→代走:ロウイット
3 三塁→レフト→一塁出れば同点の場面で
空振り三振三アウト
試合終了
良い大会でした。

